

SIMON MIGNOLET RELANCE LE ICE BUCKET CHALLENGE

📅 29 May 2017 🧑 rédaction

f 0 Tweet in 0



Dimanche dernier, **Simon Mignolet** a donné de nouveau le signal de départ pour le **Ice Bucket Challenge**, bien connu d'en 2014, quand ce défi est passé dans le monde entier.

Simon Mignolet, **Diable Rouge**, gardien de but renommé au niveau international et ambassadeur de la **Ligue SLA**, accepte le défi dans son propre café **Twenty Two Coffee** à Saint-Trond. Son but est de commencer à soi-même une nouvelle vague de Ice Bucket Challenges, afin de renouveler l'attention pour la SLA du grand public. C'est pourquoi la Ligue SLA lance le mois de juin – ALS Awareness Month – comme mois d'Ice Bucket.

La SLA (Sclérose Latérale Amyotrophique) est une maladie neurodégénérative mortelle. Les muscles cessent de recevoir des signaux de par le dysfonctionnement des neurones motrices, et se paralysent petit à petit jusqu'à ce que le patient ne sache plus bouger, parler, avaler et respirer. Les capacités émotionnelles et sensorielles restent presque toujours intactes. Vous devenez prisonnier de votre propre corps. Les patients meurent en moyenne 33 mois après le diagnostic, sans espoir de guérison.

La Ligue SLA, une ASBL non subventionnée, tente d'améliorer leurs dernières années de vie, en les assistant sur le plan psychosocial et administratif, en prêtant des dispositifs d'aide à la communication et à la mobilité, en défendant leurs droits auprès du gouvernement, en stimulant en finançant la recherche scientifique par le fonds A Cure for ALS et en leur offrant des soins sur mesure par le fonds MaMuze.